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Preguntas del directo en Inglés

The Cosmic Connection: ¿Estás de acuerdo acerca de la guerra en Israel? ¿Parece
que va a ser global?
 
Mari Swaruu: La guerra es sólo más de lo mismo. Nada nuevo, esa zona está
preparada por los controladores de la Tierra para estar siempre en caos. Sabemos
que empezó con una falsa bandera en la que Israel se atacó a sí mismo para culpar
a Palestina y empezar la guerra, tal y como programó el Cabal.

Ewa Lobato: ¿Es posible lograr la plena expresión del ADN mientras se vive en la
Tierra? 

Mari Swaruu: Es posible, estar en la Tierra no es una limitación, sólo lo son tus ideas.
Conviértete en un ser de luz con tu enfoque trabajando en ti mismo y en tus valores.
El amor y la integración son la clave para esto, así como el agradecimiento y el
perdón, especialmente perdonarte a ti mismo, y no aferrarte a viejos rencores.

Ana Hopkins: Hola. ¿Hay alguien de los Urmah interesado en hablar directamente
con nosotros a través de YouTube o algún otro medio de Internet?  

Mari Swaruu: Los Urmah tienen limitaciones físicas que dificultan un poco su
interacción a través de dispositivos e interfaces tecnológicos humanos. En este
momento, no intentan contactar con los humanos, sean o no semillas estelares, de
ninguna forma directa. Por ahora, agradezco que Ari haya decidido utilizar mi canal
para mensajes esporádicos de los Urmah.

Sabine Lange: ¿Hay esperanza para la humanidad? ¿Alguna vez nos dejarán en paz
y viviremos sin la manipulación de otras razas?

Mari Swaruu: Hay esperanza, y no sólo, es su destino. Pero las masas y cada
persona en su momento deben evolucionar en mente, espíritu, conciencia y ética.
Deben evolucionar y crecer por sí mismos, nadie puede hacer el trabajo por ellos,
aunque las semillas estelares influyen en grandes masas de personas simplemente
por existir allí y a través de su buen trabajo.

Llegará un momento en que la frecuencia dominante en la Tierra, la de la conciencia
colectiva, será tal que obligará al resto de la gente a avanzar con ellos.
 
Martin Moffor: ¿Estás bien, Mari?

Mari Swaruu: Estoy bien y feliz, gracias, Martin. Espero que tú también estés muy
bien. Muchos besos.

Karen: ¿Puedes enseñarnos sobre numerología real y astrología, por favor?  

Mari Swaruu: La respuesta duraría varios vídeos y la pondré en mi cesta de cosas



por escribir. Sí, puedo, pero lo que te diré en pocas palabras es que, básicamente,
puedes darle la vuelta a las cosas con respecto a la astrología y te acercarás un poco
más a la verdad, donde los planetas y el cosmos están ahí en esas posiciones
exactas cuando naciste gracias a ti y no tú teniendo tus atributos gracias a los
planetas y las estrellas. La conciencia, el alma, tiene prioridad, no existen por
casualidad o de manera determinista.
 
Liminal Mind: Los amamos, Pleyadianos, ¿cómo podemos ayudarlos también?  

Mari Swaruu: Si estáis interesados en ayudarnos, sabréis cómo. Lo más probable es
que ya lo hayáis hecho. Sólo sé tú mismo y concéntrate en convertirte en tu mejor
versión, ese es un hermoso regalo para nosotros. Cariños y abrazos para ti.

Monica - Argentina: ¿Crees que la historia oficial sobre el gran diluvio es también una
mentira de la Federación? ¿Por qué las razas positivas no impidieron que el agua
cayera sobre la Tierra?

Mari Swaruu: Puede que sea mentira, sí. El problema de que sea mentira es que, a
diferencia de otras cosas, la gran inundación dejó muchas pruebas de que realmente
ocurrió. Es decir, parece que no hay forma de evitar ver que es real. Y no hubo un
solo diluvio, aunque estamos hablando del mayor de al menos 6 diluvios diferentes
en la Tierra.

Las razas positivas no pudieron evitar que ocurriera precisamente porque estaban
debilitadas por la causa de la inundación en primer lugar, y esa es la guerra y
destrucción de Tiamat, y esa es de hecho la parte turbia de esta historia.
 
Picato75: La música en Taygeta: ¿Tienen los Taygetanos la misma música de 12
tonos (por escala de octava) e instrumentos como guitarra, batería, piano, etc.?

Mari Swaruu: Lo tienen. Fíjate en el número base 12, muy importante. Y sí, muchos
instrumentos se encuentran en varios lugares de la galaxia, ya que forman parte del
gran inconsciente colectivo del que forman parte todos los Lyrianos. Por ejemplo, el
piano y sus variantes son uno de los instrumentos más comunes entre todos los
Lyrianos, junto con los instrumentos de cuerda.

Alfred Ojukwu: ¿Cómo nos despertamos de este estado de sueño? ¿Funciona la
regresión de vidas pasadas? 

Mari Swaruu: Despiertas estudiando todo lo que puedas, expandiendo tu conciencia
y no siguiendo a nadie, escuchando a todos pero tomando sólo lo que te sirve. Tener
una mente crítica es esencial, pero también lo es tu educación, pero me refiero a la
educación hecha por uno mismo, no en las escuelas. Sigue tus intereses y tu mente
se expandirá. No te apegues a ninguna de tus ideas y prepárate para dejarlas ir en
favor de otras nuevas mejores que tú mismo hayas desarrollado a lo largo del
camino.

Sí, la regresión funciona, y puede ser útil, pero recuerda que la vida que más importa
es la que estás viviendo ahora. Todas las demás son sólo contexto para ayudarte a
comprender quién eres y de dónde vienes, pero es mucho más importante saber
adónde vas que dónde has estado. Céntrate en tu vida actual y haz que sea genial, y
la mejor versión de ti mismo.



Star 123: Mari, ¿puedes darnos tu opinión sobre los signos del zodiaco? 

Mari Swaruu: Eso lo incluiré en mi próximo vídeo sobre astrología, pero puedo decir
que hay más signos que los que te cuentan en la Tierra, donde suelen ser sólo 12 o
uno más, 13 signos del zodiaco. Pero recuerda que hay muchas más constelaciones
y estrellas en la galaxia y todo está conectado.

Michelle M: ¿Se respeta el libre albedrío de un ser si se considera el consentimiento
del yo superior por encima del consentimiento físico? ¿Podría esto afectar
negativamente al trabajador del campo energético? Por ejemplo, el trabajo de
liberación del espíritu en otros.

Mari Swaruu: Debes convertirte en tu propio yo superior encarnado, seguir tu
dharma, tu verdadero propósito de vida para ello. Al final, no hay diferencia entre tu
yo superior y quien eres hoy, es sólo una cuestión de dónde estás poniendo tu
enfoque y en las ideas y limitaciones que crees que están ahí, o que te están
afectando. Convertirte en la mejor versión de ti mismo equivale a convertirte en tu yo
superior, lo mejor posible durante una encarnación. ¡Sigue tu dharma!

dani: Mari, ¿cómo funcionan los auriculares en Taygeta? ¿Permiten que todo tu
cuerpo se sumerja en la música? 

Mari Swaruu: Unos auriculares son sólo unos auriculares tal y como son en la Tierra,
aunque no necesitan cables ni bluetooth. En Taygeta, tenemos sistemas de sonido y
capullos sonoros que son como camas médicas en las que te sumerges en la
vibración positiva de la música que estás disfrutando.

Aaron Darvish: ¿Qué aspecto de tu experiencia en la Tierra dirías que fue el más
memorable?  

Mari Swaruu: Conocer a gente tan hermosa como todos vosotros es, sin duda, lo
más enriquecedor y memorable de todas las experiencias que he tenido allí.
 
Helena Celeste: ¿Por qué existe la Primera Directiva en el bajo astral?

Mari Swaruu: Se supone que se aplica a todos los planos de existencia, pero,
generalizando, cuanto más bajo vas en frecuencia existencial menos se respeta, y
cuanto más alto más, con una zona gris en medio llena de controversia, y es en esa
zona gris donde estamos ahora, todos nosotros aquí y vosotros allí.
 
Matthew Robinson: ¿Es nuestro ADN lo suficientemente fuerte como para hacer
frente a la nanotecnología en nuestros alimentos?

Mari Swaruu: No lo es, somos tan vulnerables como tú. Sólo somos más personas.
Sin embargo, nuestro conocimiento y vibración nos protegen, y eso también se aplica
a ti. Se sabio y no comas cosas solo porque saben bien, esa es la trampa.

VeroOrtega: ¿Sabes lo que va a pasar el año que viene por la visita de los
representantes de la Federación profunda?

Mari Swaruu: Sólo especulamos. Creemos que vendrán con la misma actitud
autoritaria con la que siempre vienen, como si supieran más cuando ni siquiera están
aquí viendo las cosas desde una perspectiva real, a nivel del suelo. Seguimos



haciendo lo posible para que no nos afecte lo que su visita pueda traer. Besos y
abrazos.

Sam May 3: Mari dice que los niños son especialmente vulnerables a las entidades
parasitarias, ¿cómo protegemos a nuestros hijos pequeños como padres de semillas
estelares?

Mari Swaruu: Evita exponerlos a lugares o situaciones que puedan hacerles daño.
Recuerda que el maltrato psicológico también se promueve desde el lado del bajo
astral. No lleven a los niños a funerales o a edificios gubernamentales o a cualquier
lugar fuerte del Cábal del imperio Matrix. Y sobre todo, ten cuidado con quién les
enseña en la escuela y las agendas oscuras que se imponen allí. Crean en lo que
sus hijos les dicen por encima de lo que dicen los profesores. Los niños son la
máxima prioridad.

Jen: Si el tiempo no es lineal, ¿significa que en realidad no tenemos vidas pasadas?

Mari Swaruu: Eso es correcto desde ciertos puntos de vista que son perfectamente
válidos. Por ejemplo, puedes ver tu vida como una continuación eterna de una única
existencia, en la que cada encarnación es sólo un cambio de ropa.

Sí que vas ampliando tu experiencia a medida que avanzas, pero sólo desde tu punto
de vista personal, puesto que ya eres la Fuente, entonces tu viaje de expansión del
alma es sólo un viaje ilusorio.

Desde el punto de vista más expandido, lo único que existe y ha existido siempre
eres tú, y todo y todos los demás son sólo ideas en tu mente cósmica. Desde este
punto de vista, no hay encarnaciones, sólo cambios de ropa, de piel. La misma alma
en el interior.

Krishna K: ¿Puedes describir un día típico en la nave Toleka? 

Mari Swaruu: Lo haré y ese es uno de mis próximos vídeos. Tengo pensado
escribirlo con todo detalle en los próximos días, así que permaneced atentos. Besos
y abrazos.
 
Chris Star: ¿Un consejo para las semillas estelares con un profundo deseo de
compartir su mensaje en YouTube pero que están preocupadas por la censura y los
bloqueos como las creencias limitantes?

Mari Swaruu: Mi consejo es que lo hagas, por favor, POR FAVOR, y aunque sientas
que no estás preparado, porque nunca serás más de lo que eres ahora. E irás
descubriendo qué decir y cómo decir las cosas delicadas por el camino, tal y como
Gosia y yo hemos conseguido desarrollar.

Se puede decir mucho con palabras secundarias. Sin embargo, los algoritmos son
tan inteligentes que incluso de esta manera puede que te censuren, pero nosotros,
pequeños seres biológicos inteligentes, prevaleceremos. ¡¡¡Sé fuerte y ve a por ello!!!
Necesitamos más de los nuestros haciendo el buen trabajo ahí fuera.
 
HECTOR DANIEL ANCO CUELLAR: ¿Qué significa ver números repetidos como el
33 y el 77?



Mari Swaruu: Aunque hay mucha programación inconsciente colectiva, esos números
tienen un significado sobre todo para la persona que los está viendo y cada sujeto
debe interpretar lo que significa para él o ella.
 
Robert Riviello: ¿Existe algún plan de contacto directo (abierto y conocido
públicamente, de manera presencial) entre terrícolas y extraterrestres en algún
momento del futuro próximo?

Mari Swaruu: No hay planes de contacto cara a cara en un futuro próximo, así que
ten cuidado con esto, ya que el Cabal puede decir lo contrario como parte del plan
para imponer una falsa invasión alienígena.

CarmenM: ¿Cuál es la mejor manera de activar los recuerdos de nuestras vidas
anteriores en Pléyades?

Mari Swaruu: A través de la meditación y la regresión a vidas pasadas, esa es la
única forma que puedo compartir ahora y que no implica tecnología que no tenéis allí.

Titan Fit: ¿Cuál crees que es el mayor secreto que el Cabal no quiere que sepamos
en la Tierra? Gracias por todo.

Mari Swaruu: El mayor secreto es que vosotros tenéis el control de vuestras vidas
aunque quieran haceros creer lo contrario. Lo que ocurre en el mundo es en su
mayoría falso y sólo está ahí para provocar una reacción emocional en ti. 

Y quizás el mayor secreto de todos es que si conseguís uniros como uno, como un
solo pueblo en la Tierra, todos vuestros problemas desaparecerían y el Cabal se
transformaría o se disolvería y, a continuación, viviríais en una verdadera sociedad
holística.

Bruce: ¿Qué es mejor para establecer una rejilla de protección alrededor de la casa,
hierro enterrado o amatista?

Mari Swaruu: Usa una combinación de ambos. Funcionan bien. Y tu intención.

Kestas: ¿Cómo se puede definir la gravedad sólo en términos de electromagnetismo,
saltándose a Newton?

Mari Swaruu: Simplemente viendo la gravedad como electromagnetismo pero en
rangos de frecuencia muy altos, muy por encima de los comprendidos por la mayoría
de los humanos. Un ejemplo de ello son los Muones. Se ven como partículas o como
ondas. Son básicamente gravedad y viajan a una velocidad inmediata fuera del
tiempo y del espacio. Son gravedad. Un Muon es a la gravedad lo que un fotón es a
la luz, una partícula o una onda dependiendo de quién lo mire, observando lo que
está haciendo.
 
pxlArts Graphics: ¿Hay alguna forma de saber si uno es una semilla estelar o un
"step in", o no hay forma de saberlo?

Mari Swaruu: Los medios tecnológicos son un desastre y no son de fiar. Debes darte
cuenta de que la única persona que puede saberlo eres tú. Debes asumir tu poder y
la responsabilidad de decidir quién eres y qué eres. Nadie más que tú puede saberlo.
Aquí debes aprender a no necesitar ninguna validación externa. Lo que tú decides es



suficiente y es lo que es.

Christa: ¿Qué cristales recomiendas para protegerse de las entidades astrales?

Mari Swaruu: Ojo de tigre, lapislázuli, turmalina negra, obsidiana y todas las
amatistas, especialmente la violeta. Pero otras también pueden servirte.

Kathleen: ¿Las plantas o los cristales crean egrégores?

Mari Swaruu: Si, como todas las conciencias. Sin embargo, sólo ellos pueden
entender cuáles son ya que sus egregores serán acordes a lo que son, incluso una
zanahoria que teme a los conejos, no es broma.
 
Felipe OTA Escalona: ¿Cuáles son los requisitos para que una sociedad sea
reconocida por la Federación y forme parte de ella?

Mari Swaruu: La regla más básica es que la sociedad debe estar integrada en una
cultura planetaria, esto no es excusa para un Nuevo Orden Mundial. Y luego debe
ser consciente de la existencia de culturas fuera de su planeta y tener contacto con
ellas. Esto significa que deben ser interestelares o al menos interplanetarias. Hay
otras reglas menores, pero esas son las básicas importantes.

Belana: ¿Cómo ayudar a los que no saben si el Proyecto Blue Beam realmente
existe?

Mari Swaruu: Según nuestra experiencia, no se puede, y nosotros tampoco
podemos. Lo único que podemos hacer es compartir lo que sabemos con quienes se
atrevan a escucharnos. Pero, como ya se ha dicho tantas veces, puedes llevar un
caballo al río, pero no puedes hacer que beba. Percibo tu preocupación, mantente
fuerte. Besos y cariños.

oscar salazar: ¿Cuál es la mayor nave estelar que conoces que no sea una biosfera?

Mari Swaruu: Definiendo una nave estelar biosfera como... bueno, esférica... las más
grandes que conocemos son las de la clase Varena de Andrómeda, de 81 kilómetros
de largo, como la Viera que se esconde tras la Luna. Es una punta de flecha, no una
esfera, y sin embargo también tiene capacidad de biosfera en su interior. Pero
también lo tiene la clase Toleka de Taygeta, mucho más pequeña, con sólo 1734
metros de largo. También equipada con capacidad de biosfera.
 
Dominik D: ¿Cómo se pueden utilizar las frecuencias para la curación? ¿Son
eficaces las frecuencias Solfeggio en el tratamiento? Tal vez puedas hacer un video
sobre este tema. 

Mari Swaruu: Cada parte del cuerpo se cura con una frecuencia y vibraciones
específicas, como las que provienen de ciertos tipos de instrumentos o máquinas.
Las normas de la Federación y YouTube me prohíben compartir esas frecuencias
exactas. Pero haré todo lo posible por transmitírselas.

Svetlana Opatskyi: Si ser humano es vivir con una perspectiva y experiencia limitada
a través de los 5 sentidos, ¿qué considerarías los 6,7,8,9 sentidos que no somos
capaces de percibir en este momento?



Mari Swaruu: No los llamaría sentidos con más números a menos que definamos lo
que son, como la ecolocalización en murciélagos o delfines. Pero, en general, los
datos sensoriales añadidos de los que más hablo provienen de la conciencia de lo
que no está en lo físico, en el mundo material, y son los reinos del tercer ojo, por
llamarlo de alguna manera.

Recuerda que todo es coincidencia de vibraciones. Esto significa que debes ser
consciente de lo que percibes para poder interpretarlo, y esto sólo se consigue con
una expansión de conciencia y conocimiento que sólo alcanzas a través de la
introspección y educándote todo lo que puedas. Por tu cuenta, recuerda.
 
Claudia Quintero: ¿Cómo te ha ido en tus estudios? ¿Especialmente en Shinonim
quizás? 

Mari Swaruu: El entrenamiento físico con ejercicios tipo Shinonim y artes marciales
fue pospuesto por los Taygeteanos y por mi mamá hasta que esté completamente
desarrollada físicamente, ya que podría entorpecer mis últimos años de crecimiento.
Y en cuanto a los estudios intelectuales, estoy trabajando duro en ellos junto a mi
mentora principal, la Reina Alenym.

Samantha Janssen: ¿Hay bailes en tus planetas, como los que tenemos en la Tierra,
diferentes tipos de bailes?

Mari Swaruu: Sí, todos los Lyrianos bailan. Quizá sea una de las cosas que más los
definen como Lyrianos. Sin embargo, por lo que he visto, no hay ningún lugar en la
galaxia con una variedad tan amplia de bailes y música como los que se encuentran
en la Tierra.
 
Kathleen: ¿Hay algo que los humanos puedan hacer para protegerse de los nanobots
maléficos?

Mari Swaruu: En primer lugar, aprender dónde están y hacer lo posible por
mantenerse alejado de esas fuentes; se encuentran sobre todo en los alimentos.
Luego, los dispositivos EMP caseros, como algunos que se encuentran en YouTube,
pueden ser útiles. Pero también confía en tu biología y en tu escudo áurico, ya que
también los detiene. La biología es mucho más resistente de lo que te quieren hacer
creer.

Zafirah Bienestar Silvia: Mari, no te sientas presionada a ayudarnos todo el tiempo.
Cuéntanos qué haces para divertirte.

Mari Swaruu: Corro y hago gimnasia, y algo de ballet que aprendí cuando estuve allí.
También me gustan los videojuegos, como Minecraft, y estar con mis amigos a los
que quiero mucho y que tanto me han apoyado y que hacen que todo esto sea
posible.

También me han gustado las motos, aunque no tengo dónde usarlas.
 
Entorno Humano: Sé que existe una alianza con la raza Urmah. ¿Tienen los
Taygeteanos más alianzas con otras razas?

Mari Swaruu: Sí, los Taygeteanos tienen alianzas con el resto de razas del cúmulo
estelar M45, así como con el consejo Urmah Avyon.



Aparte de esas, las únicas alianzas serían las que promueve la propia Federación
con fines de cooperación.
 
john adam: ¿Cómo se convierten los Etortianos en líderes de la Federación 5D?

Mari Swaruu: Son considerados una raza lógica mayor y parte de los fundadores de
la Federación Galáctica original, los siguientes después de los 3 fundadores
originales que son los Andromedanos, los Arcturianos en sus 3 sabores, y los
Lyrianos de la Estrella Vega.

En cuanto a por qué exactamente han sido nombrados como líderes de una
Federación Galáctica más expandida, no lo sabemos y queremos entender por qué y
qué hay detrás de eso, y sin duda se lo haré saber.
 
ekis ekis: ¿Qué piensas ahora de la razón por la que la Federación les había invitado
"a liberar la Tierra"? 

Mari Swaruu: Creemos que lo hicieron porque eso forma parte del mismo juego
enfermizo, sólo que a otro nivel del mismo. Ustedes juegan el papel de una cultura
invadida en peligro y los Taygeteanos, entre otros dentro de la misma Federación
Galáctica, juegan el juego de ser los liberadores. Vosotros despertáis al hecho de
que no sois víctimas y que sois los creadores de vuestra realidad y de vuestras vidas,
y nosotros también para comprender que hay más niveles de la misma Matrix.

Sólo somos más personas como vosotros, no somos esferas de gas que se mueven
en un Merkaba hecho de nuestro propio ego y satisfacción, o lo que sea. ¡No hay
nada que podamos hacer que ustedes no puedan! 

Cariños y besos a todos y gracias por ver mis videos. Os quiero a todos. Estáis en mi
corazón y en mi mente todo el tiempo. Escribo para vosotros. 

Mari Swa 

Preguntas del directo en Español

Arturo PD: Que razas ET tienen permiso para entrar dentro de la atmosfera con una
nave estelar desde el eter? 

Mari Swaruu: Eso es más cuestión de permisos de naves. Básicamente son las
pequeñas las que entran y salen del Híperespacio directamente en la atmosfera
dentro de la Tierra, eso es del éter, lo mismo. Todas las razas de la Federación
hacen eso, pero con naves pequeñas.
 
Mibucc Burbano: Hola Mari! Como entes demoniacos pueden poner en riesgo
nuestra alma? Puede un demonio tomarla, podemos perderla? Es eso posible?
Muchas gracias. Un gran abrazo.

Mari Swaruu: Si te mantienes con fuerte convicción he integridad de quien eres no te
pueden tocar. No puedes perder tu alma así. Lo que hacen las entidades malignas es
pervertir tus valores para que te hagas más como ellos.
Por eso tanto enfoque en los medios para que aceptes y normalices cosas como lo



satánico. Te quieren volver como ellos.

Si conservas tu identidad de luz y de amor, no te pueden tocar y te vuelves
invulnerable a sus ataques, por lo menos lo directos, pues siempre encuentran
mañas para llegarte desde otro ángulo, por eso debes estar vigilante, pero sin miedo.

 
Felipe OTA Escalona: Que derechos ganan las sociedades que pertenecen a la
Federacion? Se comparten tecnologia, colaboran entre si o se aplican leyes en
comun que los puedan proteger?

Mari Swaruu: Exactamente eso, has respondido a tu propia pregunta. Ganan
acuerdos de cooperación y de protección entre los miembros.

Samuel Toy: Hola! Hay alguna festividad Taygeteana que festejen en la Toleka y
como y que hacen para festejar estando lejos de casa? Saludos!

Mari Swaruu: No tenemos como tales. En si, hemos acabado adoptando algunas
festividades terrestres como los cumpleaños. Es interesante la falta de festividades
en común en Taygeta pues solo se celebra algo en particular pero no como algo
cíclico. Algo como un gran acontecimiento si se celebra, más no tanto los
aniversarios de dicho mismo acontecimiento.

juan tacha: Hola Mari. Como te sientes? Como estan todos los Taygeteanos abordo?
Como estan los animos?

Mari Swaruu: Los ánimos están fuertes y estables, sólo con un poco de estrés natural
causado por el encierro
pero nos llevamos bien todos y somos un buen equipo.

Marcos Anta: Despues de las declaraciones sobre la falsedad de la historia en el
espacio, historia Alfrateana y declaraciones Urmahs, ha habido repercusiones en las
distintas razas que observan?

Mari Swaruu: Ninguna repercusión, como si no nos escucharan. Siguen en lo suyo y
ya. Es lo que esperábamos de todas formas.

FLINT SKY: Hola. Al nacer fuera de la Tierra, se sabe el plan de vida o hay un velo
del olvido? Gracias. 

Mari Swaruu: Siempre hay un velo del olvido de una u otra medida. Fuera de la
Tierra, no es tan marcado y depende de cada persona. Después de todo, si no
pudiéramos olvidar nuestras vidas serían todo un caos, necesitamos poder olvidar y
empezar de nuevo.

Fuera de la Tierra, este velo del olvido depende más de la intención de alma de cada
individuo. O sea, no es tan uniforme y marcado como lo es en la Tierra.

Cristóbal Luna: Los lideres de Saturno pueden ser realmente arcontes que
simplemente se esconden, dan ordenes, y no se muestran por miedo a ser
descubiertos?

Mari Swaruu: No lo creo desde el nivel Saturno visible, pero si estoy bastante



convencida de que algo así está ocurriendo desde el lado del bajo astral desde
donde también se manejan muchas de las cosas. Igual como ocurre en la Tierra,
pues hay astral o bajo astral también en el espacio y en cualquier otro planeta.
Entonces si, sospecho una fuerte parasitación astral regresiva de parte de líderes de
la Federación Galáctica dado su comportamiento permisivo y regresivo del que no
tienen excusa.

ROWENA GALACTIC QUEEN: Mari, hola, como estas? En algun momento te cansas
o te resulta pesado hacer todos los dias los videos que nos compartis cada dia?
Gracias por compartir tanta informacion maravillosa.

Mari Swaruu: Tengo mucha motivación y aunque acepto que a veces no sé qué
escribir al día siguiente para ese video, muchas otras veces, como ahora, se me
ocurren más temas de los que puedo escribir. O sea, en este momento tengo una
bonanza de temas en espera. 

Me canso porque soy una persona, si me canso, pero al mismo tiempo amo lo que
hago. He intento darme espacio para mí y para mis cosas todos los días, o
simplemente no podría seguir con este ritmo de producción de videos.
Pero los escribo con mucho cariño y dedicación para todos ustedes.

johnerickvs: Cual es el mayor desafio, obstaculo o reto por superar para la civilizacion
Taygeteana?

Mari Swaruu: La constante insistencia del Cabal terrestre por infiltrarse ahí y
corromper o cambiar los valores de Taygeta, porque desean convertirlo en una
colonia del Cabal terrestre. Sin embargo, la mentalidad de la misma población
Taygeteana se los impedirá.

Jorge Lelesdakis: Ayudan en otros planetas de este cuadrante de la galaxia como lo
hacen en la Tierra?

Mari Swaruu: Si, en este momento Taygeta ayuda a otros dos planetas con
sociedades emergentes aún en nivel pre-industrial. 2 naves clase Toleka se
encuentran en sus orbitas sin que se enteren sus ciudadanos, también son
situaciones complicadas con posibles invasiones foráneas alíen bastante fuertes, y
esto es otro tema para video próximo.
 
Cosmic Ayahuasca: Hola Mari. Existe gente no real en las Pleyades?

Mari Swaruu: Quitando la definición de gente no real acorde a quienes no nos
importan a nosotros mismos,
hay menos gente no real a medida que crece el nivel de vibración o de frecuencia
existencial de un reino. No puedo saber si hay o no gente no real en Taygeta, no
tengo forma de saberlo pero, de forma subjetiva, yo diría que sí. Mas nunca diría
cuales.
 
JK: Porque hay personas que en practicas religiosas como el ayuno de varios dias
pueden ver entidades que otras personas no pueden?

Mari Swaruu: Porque el cerebro entra en otra frecuencia y empieza a consumir
ketones en vez de glucosa. Esto genera una eficiencia mayor que también se traduce
en un aumento de frecuencia existencial y con ello la persona es más acorde a



percibir entidades de alta frecuencia que antes no podía ver. Es una reacción natural
que puede ocurrir con ayunos prolongados o con otras actividades que levantan la
vibración personal.
 
oscar salazar: Hubo y hay gigantes en la Tierra?

Mari Swaruu: Hubo gigantes y hay vestigios de algunos como esqueletos. Y en las
partes intraterrenas aún hay algunas sociedades con pocos miembros con gigantes,
pues se han ido a esconder bajo tierra, especialmente después de que el Cabal los
atacara al resetear Tartaria.
Son otros variantes de Lyrianos.

Kiram: Hola Mari. Si podeis moveros tan rapido interestelarmente, porque no vais
mas a menudo a descansar a Taygeta? Gracias y un abrazo.

Mari Swaruu: Porque aun moviéndonos muy rápido, hay un elemento de distorsión
temporal que interfiere con nuestra sincronización o ritmos circadianos, lo que trae la
necesidad de un periodo de adaptación como un especie de jetlag
.
El tiempo y la percepción son el problema, no tanto el desplazamiento físico en nave.
Por eso se acaba muchas veces prefiriendo el descansar aquí y no regresar a casa
ya que traería complicaciones de sincronización temporal.

Santiago Celi: Hola Mari. La teoria terrestre de la deriva continental y tectonica de
placas es correcta? Y existe la posibilidad de que los planetas aumenten su tamaño a
lo largo del tiempo? Disculpad y gracias.

Mari Swaruu: La teoría de desplazamiento de placas tectónicas es parcialmente
correcta, más no todo, ni en el grado o marco temporal que se les dice. Por ejemplo,
la India si se movió desde el océano índico hacia Asia chocando contra ella y
formando la cordillera del Himalaya, y con eso causando un agujero de falta de masa
terrestre al sur de la India y Sri Lanka que los científicos terrestres no saben explicar.

Es solo una zona con poca atención de conciencia, porque la mayor parte de esa
misma atención conciencia se concentró en los Himalayas donde casualmente, y no
es casualidad realmente, se encuentra Nepal y Tíbet que tiene una frecuencia
existencial muy alta.

En cuanto a que los planetas crezcan, generalmente no. Pero dado alguna
circunstancia si pueden crecer o percibirse como que han crecido dependiendo del
reino existencial del que los observemos.

VMer: Hola Mari. Podrias hacer un video hablando de la raza aviar? Al igual que
hiciste con los felinos? A muchos nos interesa saber de ellos. Gracias!

Mari Swaruu: Si, gracias, lo pondré en mi lista. Gracias, saludos y besos.
 
CatLady: Adquirir capacidades psiquicas como la clarividencia o la telepatia es
necesariamente señal de un despertar de nuestra conciencia?

Mari Swaruu: Sí, es algo inseparable.
 
La senda del filo de la navaja: Es el mundo astral el sitio mas adecuado para adquirir



la mayor y mejor informacion posible acerca de todo?

Mari Swaruu: Si, definitivamente sí. Pero, habiendo dicho eso, siempre estamos en el
astral aun dentro de nuestros cuerpos, lo que significa que nunca estamos limitados
con lo que podemos aprender y percibir. Recuerda que nosotros somos nuestro
propio reino existencial, no estamos en uno, somos ese reino. Besos.
 
Pablo Diaz: Cual es el lugar mas distante de Taygeta que los Taygeteanos han
explorado en el espacio hasta ahora?

Mari Swaruu: El centro de la Vía Láctea. El problema es que Taygeta se caracteriza
por ser una raza exploradora que ha perdido incontables naves y sus tripulaciones al
ir a investigar.

Anayein Daskalos: Puedes hablarnos mas del oro monoatomico y su efecto si lo
tomamos los humanos?

Mari Swaruu: Está en mi lista de temas pero las mismas normas de YouTube me lo
prohíben, así que tengo que redactar eso con sumo cuidado. Pero esta en mi lista de
temas próximos.
 
Jorge Lelesdakis: Porque no hay mas razas estelares como Ustedes contactando
con nosotros de forma similar?

Mari Swaruu: Nos hacemos la misma pregunta, nos han dejados solos. Somos lo que
queda como remanente del extinto Proyecto Primer Contacto. Y sabemos que si
nosotras cerramos la comunicación, sería muy difícil volver a abrir este canal de
comunicación, aunque sólo se permite que sea por escrito. 
 
Estrella Fugaz: Hola Mari. Cuando estas en un pod y te despiertas y vuelves a ti,
como te afecta la vida que has tenido aqui? Necesitas tiempo de rehabilitacion para
adaptarte de nuevo a tu vida? Gracias.  

Mari Swaruu: Si, necesitas mucho tiempo de rehabilitación pero dependerá de qué o
cual fue la razón por la cual entraste al pod. Pero es muy común que la persona
tenga que volver a aprender a caminar y a usar sus manos, o siquiera sostener
erguida su cabeza. La rehabilitación no tarda más de algunos pocos meses a lo más.
Nunca años.
 
Anayein Daskalos: ¿Haceis inmersiones para divertiros como, por ejemplo, vivir en
un mundo magico al estilo Harry Potter?

Mari Swaruu: Yazhi hace eso mucho, o sea Sophi Swaruu. Yo también lo he hecho y
es muy realista. Muchas personas dicen que es imposible de distinguir si es real o
no. Sin embargo, por experiencia te digo que falta algo en esas simulaciones, sabes
que no es la realidad. Y eso te acaba aburriendo. En lo personal, prefiero encender
una consola de juegos humana que meterme en esos hologramas de inmersión total.
 
HU ANKH: ¿Teniendo la posibilidad de estar presentes en distintos tiempos de la
historia de la Tierra, porque estan justo ahora compartiendo esta informacion? ¿Hay
algo especial en esta epoca? ¡Un abrazo, Mari!  

Mari Swaruu: Si, hay algo muy fuerte ocurriendo en este momento porque es cuando



la humanidad como colectivo manifestará el ser una sociedad avanzada positiva o
manifestará caer en un caos distópico horrible. La moneda está en el aire y cada uno
de nosotros está haciendo lo que podemos para inclinar las cosas hacia el lado
positivo. Abajo como semillas y aquí como estelares o como nos quieran llamar.
 
Cecy Chaves: ¿Cual seria la pregunta mas importante que la humanidad aun no se
ha hecho, y cual seria tu respuesta a esa misma pregunta?

Mari Swaruu: La pregunta sería quienes somos realmente. Y mi respuesta es seres
Lyrianos avanzados a punto de formarse una sociedad libre.
 
David MV: Si tus apegos en la Tierra son fuertes o te estan guiando la percepcion,
¿el que estes en inmersion te garantiza regresar a casa?

Mari Swaruu: Tus apegos fuertes a la Tierra pueden causar que regreses ahí, sea
reencarnando o volviendo a entrar de la manera que sea. Aún así, el estar en
inmersión si garantiza el regreso de la persona a su sociedad base. Aunque ha
habido algunos casos en el que no. Pero son raros. Lo que sucede es que la
conciencia del individuo es más fuerte que el mismo pod.
 
Felipe OTA Escalona: Si en la Tierra hay 2 sociedades funcionando en paralelo,
¿como podremos volvernos una sociedad holistica si no podemos ser reconocidos
por la Federacion al no ser una sociedad planetaria unida?

Mari Swaruu: Deben unirse, y ese es el gran reto, el como. No es fácil. Sin embargo,
eso disolverá al Cabal maligno.
 
dani: Mari, ¿hay algun lugar especifico que te gustaria visitar en el espacio, algun
planeta en particular, por ejemplo? Gracias.  

Mari Swaruu: Deseo regresar a Temmer más que a ningún otro lugar.
 
J M: La Federacion tiene poder en otras galaxias fuera de la Via Lactea?

Mari Swaruu: Supuestamente no, pero ya no sé qué pensar. He buscado la
respuesta a esa pregunta, pero no es clara.
 
Maria Soledad García Alfonso: Mari, la cercania con la Tierra de la Toleka influye en
el envejecimiento en Ustedes? 

Mari Swaruu: Aunque cada miembro de la tripulación lleva un tiempo diferente aquí y
no es mucho en años, aún es pronto para poder tener esa respuesta. Es muy posible
que si influya en el envejecimiento de la tripulación. Pero, como referencia, el
desarrollo de Sophia parece acorde a lo esperado para una niña que llegó aquí a los
7 años y que ahora tiene 11. No tengo más datos sobre eso, pero sería interesante
saber más sobre este tema.
 
Ennie Forster: Se dijo en otras ocasiones que la Federacion no puede destruir la
Tierra, pero con la manipulacion del clima, no estan haciendo lo contrario? Gracias. 

Mari Swaruu: Según su punto de vista, solo la guían no destruyen, pero según otros
puntos de vista si que la destruyen. Ese es otro ejemplo más de como ellos se
contradicen. Parece que las reglas solo aplican cuando ellos quieren y no a todos sus



miembros. Esa es otra razón por la cual es evidente que hay algo oscuro detrás de la
Federación. Sin embargo, es un problema muy complejo y difícil de precisar.
 
Estrella Fugaz: Porque solo permite la Federacion la participacion de razas
"negativas" y no de razas como Urmah, Pleyadianos?

Mari Swaruu: Oficialmente, la Federación sólo permite la participación de razas
positivas. Sin embargo, el problema aquí es que eso de ser positivo o regresivo es
solo referente a uno u otro punto de vista. De nuevo, nos movemos en aguas
pantanosas con este tema, de nuevo la Federación no está siendo transparente.
 
Kendall Gastanzú: Mari, podemos afectar a las antenas malignas mediante cuarzos
colocados en vortices naturales usando kinesiologia o radiestesia?

Mari Swaruu: Si afectan, lo recomiendo, pero los cuarzos solo están siendo
potencializadores de la misma consciencia he intención tuya y de personas positivas.
 
Ivan Garcia: Si alguien hace trato en sueños con ser de bajo astral, hay manera de
revertirlo?

Mari Swaruu: Si, debes romper contratos, y también se puede hacer subiendo tu
frecuencia de la mejor manera que puedas o que sea posible. Todo con la intención
de romper esos acuerdos astrales.
 
Juan Núñez: Muy importante: que planetas del Sistema Solar tienen vida inteligente?

Mari Swaruu: Depende de cómo se define vida inteligente. Pero entendiendo la
pregunta: Venus, Tierra (mas o menos), Marte, Jupiter, Saturno, Urano y Neptuno,
sin dejar de lado bases y otras instalaciones pero eso es aparte. Casi todo el Sistema
Solar como verás.
 
Joseph Mart: Hola. Considerais importante aprender a realizar viajes astrales
conscientes?

Mari Swaruu: Si, es muy importante, te puede cambiar la vida y para bien si lo haces
sin ayuda de drogas, solo de manera natural. Para más información, ve mi video
próximo que sale mañana y pasado sobre alucinógenos y drogas psicotrópicas.
 
VELETA 13: Mari, gracias infinitas por tu maravillosa informacion y mi pregunta es, al
estar en la Tierra, puede que cambie mi plan de experiencias que tenia antes de
venir?

Mari Swaruu: Si, porque si cambias tu plan de vida de acuerdo a lo que sabes hoy y
al nivel de conciencia que has adquirido. Tu tienes el control.
 
Francisco JV: Salud Mari, podemos exigir telepaticamente a la Federacion que deje a
la humanidad seguir su desarrollo sin su interferencia? Que no estamos de acuerdo
con lo que hacen? Un abrazo.

Mari Swaruu: Si, telepáticamente o como sea pero díganle eso a la Federación y
entre más unidos estén, mejor. Por favor.
 
Christian Palma: Si nosotros mismos estamos creando esta realidad tan dura desde



niveles superiores, realidad que rechazamos desde el nivel bajo existencial, que
mensaje nos darias?

Mari Swaruu: Diría que se digan a ustedes mismos que basta de ramas y de
manifestarse cosas innecesariamente bajas. Eso es una crueldad para uno mismo, el
que nuestro yo superior abuse de quienes somos abajo.
 
Hasta aquí puedo llegar hoy. Los amo a todos, gracias por ver mis videos. Los
escribo con mucho cariño para todos ustedes. Intento sembrar y ofrecer la
información. Muchas gracias a todos. Muchos besos. Un enorme abrazo.

Mari Swa


